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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 005 

09 de Marzo de 2010 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:30 a.m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Fernando León  Representante ciencias básicas 

Profesor Joaquín Javier Meza  Representante Aplicadas de Ingeniería 

Profesor Oswaldo Romero  Representante básicas de Ingeniería 

Profesor Carlos Reina   Representante área de Humanidades 

Sebastián Wisk    Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

 

2. ESTUDIANTES 
 
3. PROFESORES 
 
4. VARIOS 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 004 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 

2.1. Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Martha Carolina Rodríguez cód: 
9912101, con visto bueno del director Abel Antonio Navarrete en la que solicita la 

cancelación del anteproyecto de grado “Desarrollo de un prototipo para el control y 

seguimiento a los recursos físicos de una empresa dedicada a la instalación y 

mantenimiento de datáfonos basado en la norma ISO 9000 de calidad” 

R/ El consejo aprueba la cancelación del anteproyecto 

 

2.2. Proyectos y anteproyectos 

 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
502447 

 

 

502815 

Diana Carolina 

Dussan Malagón 

 

Liliana Almario 

Castañeda 

Análisis, diseño e implementación 
de un software educativo como 
apoyo hacia la formación en 
lengua de señas colombianas 
referente al cuerpo humano para 
los niños con discapacidad 
auditiva de la Institución 
educativa Juan  XXIII (PG) 

Ruth Dary 

Escobar Sarria 

Carlos Reina 

20042020020 John Mauricio 

Bonilla Suárez 

Apoyo a la implantación del 
modelo CMMI en la dirección de 
tecnologías de la información de 
EPM Bogotá en los procesos de 
administración de requerimientos 
y administración de la 
configuración (AP-P) 

Interno: Lilian 

Bejarano 

 

Externo: 

Wilson Rincón 

Martínez 

Alejandro Paolo 
Daza 
 
José David 
Alvarez 

9512010 

 

 

9522038 

Ana Rosa 

Arévalo 

Montenegro 

Héctor Hugo 

Giraldo 

Diseño e implementación de los 
módulos facturación e inventario 
para la aplicación Web de 
contabilidad “SOFYA” 
desarrollada bajo el modelo de 
software AS A Service (AP-P) 

Interno: 

Octavio 

Salcedo 

 

Externo: 

Alejandro La 

Rota 

Paulo Alonso 
Gaona 
 
Oswaldo 
Romero 
 
 

20012020067 Juan Camilo 

García  

Diseño de programas modelo de 
Auditoría de sistema , basados en 
el estándar COBIT 4.1 para 
desarrollarlos en los clientes de la 
firma JAHV McGregor S.A. (AP-P) 

Interno: 

Joaquín Javier 

Meza 

Externo: Gloria 

Liliana 

Martínez 

Sánchez 

 

Lilian Bejarano 
 
Sandro Bolaños 
 
Ratificación 
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3. PROFESORES  
4. VARIOS 

Se da lectura a la carta remitida por la Decana Laura Marcel Giraldo,  en la que solicita la 

realización de un estudio para el segundo semestre de 2010, en el que se contemplen los 

antecedentes y datos de los dos últimos años, con el fin de definir cuantos estudiantes 

deberán ser admitidos y cuales son los recursos que se requieren. 

R/ El consejo se da por enterado y sugiere que se realice este estudio por parte de la 

Coordinación y se socialice con el Consejo antes de ser remitido a la decanatura.  

 
Se da lectura a la carta remitida por la Decanatura¸ en la que solicita que se presente por 

parte de la coordinación una propuesta para definir el portafolio de servicios del Proyecto 

curricular de Ingeniería de Sistemas 

R/ El consejo determino que el Proyecto Curricular cuenta con unas fortalezas tales como: 

diseño y gestión de redes, realización de interventoria sobre pruebas de software, realización 

de auditorias en el área de Sistemas, etc. Pero en este momento no se cuenta con los recursos 

necesarios para que se puedan ofrecer servicios adicionales.  

 

 

 

Siendo las 10:10 a. m. se da por terminada la sesión 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


